



“El Río Atuel
también es
Pampeano”

Cámara de Diputados de la Provincia de La Pampa

BLOQUE JUSTICIALISTA

RESUELVE

1°.- Declarar de Interés Legislativo la participación del "Ballet Argentino Caldén Gaucho" en el “XVI Festival Internacional de Folclor” que se desarrollará en la Ciudad de México y de la demarcación Milpa Alta.

FUNDAMENTOS

El XVI Festival Internacional de Folclor a celebrarse del día 15 al día 24 de Julio del 2017, en la Ciudad de México y de la demarcación Milpa Alta.

El Ballet Caldén Gaucho nació el 24 de junio de 2014 bajo la dirección de Agustina y Juan Maica, quien tiene en su haber una amplia trayectoria y experiencia, que dió lugar a la formación de un ballet.

En la actualidad el ballet cuenta con danzas de nuestra región y de todo el país, cuyo litoral, norte, sur, altiplano, malambo, tango y boleadoras, siendo su intención demostrar nuestra cultura a nivel internacional.

Los profesores, Agustina y Matías Maica, en el año 2012 llegaron a Corea del Sur a representar el país en el campeonato mundial de danzas, “Cheonan World Dance” organizado por FIDAF.



**“El Río Atuel
también es
Pampeano”**

Cámara de Diputados de la Provincia de La Pampa

BLOQUE JUSTICIALISTA

El Ballet Caldén Gaucho es el único representante de la Provincia de La Pampa y el segundo del País que nos representa con danzas tradicionales de folklore y tango recorriendo distintos y grandes festivales del mundo entre ellos Corea del Sur y Grecia.

La gira consiste en aproximadamente 30 días, desde el 11 de Julio al 07 de Agosto. La representación del ballet estará integrada por 30 personas en total, entre los que se encuentran bailarines, músicos, asistentes y Directores.

Por los motivos antes expuestos y los que se darán al momento de su tratamiento, solicito el acompañamiento a la presente iniciativa.